
Im Ausschuss bestand Einvernehmen, den Mittelanmeldungen wie von der Verwaltung vorgelegt 
zuzustimmen. 
Einzeldiskussionen könnten im Rahmen der Beratungen über den Gesamthaushalt erfolgen. 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


